

《单词百科:oversee是什么意思?oversee怎么发音?oversee的解释和用法》

英语单词oversee是什么意思?oversee怎么读?oversee怎么发音?简答网为您整理了oversee的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



oversee怎么读

oversee的读音:[, ə ʊ v ə ' si :]

oversee的意思

1、vt.监督, 监视;俯瞰;错过, 宽恕, 省略;

oversee的相关词组

1、regulate and oversee 监管和监督

oversee的近义词

- 1、**administer** vt.管理;治理（国家）;给予;执行;
- 2、**boss** n.老板，上司;领袖，首领;[机]轴套，套筒;
- 3、**direct** adj.笔直的，径直的;直接的;最近的;正好的;亲自的;坦率的;嫡系的;直爽的;
- 4、**keep an eye on** 照看;照管;留心;注意;
- 5、**manage** v.管理，经营;安排(时间、金钱等);设法做到，成功对付;强作;

oversee的双语例句

- 1、Use a surveyor or architect to oversee and inspect the different stages of the work.
请一位房产检视员或建筑师来监督并检查不同阶段的工作。
- 2、Call in an architect or surveyor to oversee the work.
找个建筑师或监理员来监工。
- 3、He happened to oversee the burglar leaving the premises.
他碰巧看到那盗贼离开房子。
- 4、He used to oversee my place on the lake, and did it capially, too.
他替我看管湖边那所别墅，管理得非常出色。
- 5、Judge Stacks was appointed to oversee the disposition of funds.
斯塔克斯法官被指定监督资金的分配。
- 6、Oversee, empower and motivate customer services team to create memorable customer experiences and interactions.
监管、促进并激励客户服务团队,开展令人难忘的客户服务体验。
- 7、The galactic ruler requested that Anakin oversee the evacuation of Jabiim in person.
这位银河系的领袖要求阿纳金亲自负责从贾毕姆(Jabiim)撤军的行动。
- 8、As I'm going back very soon, I'll send my chief engineer to oversee the dismantlement.

由于我很快就要回去, 我将派我的总工程师是由来监督拆卸.

9、His job is to oversee employees in the warehouse.

他的工作是监督仓库里的员工.

10、Third, it will strictly oversee the improvement in the banks' capital sufficiency rate.

三是严格监管提高资本充足率.

11、Thus, how to regulate or oversee the administrative innovation is an important task to us.

因此, 如何规制、监督行政管理创新是我们面临的重要课题.

12、Oversee Ground Operations Security practices to ensure policies and business needs are met.

检查安全措施能保证商业需要.

13、Allianz and American Express are expected to hire Goldman Sachs to oversee any potential share sale.

安联和美国运通预期将雇佣高盛来监督任何潜在的售股.

14、Farmers oversee breeding to ensure the sow is receptive and successfully bred.

这时就要给她们配种, 在配种时, 农场主要仔细观察看母猪是不是能成功的配上.

15、And he said Vice President Joe Biden will oversee the implementation of the plan.

他还说, 副总统拜登将监督此计划的执行.

16、The government official helped oversee lenders in the federal student loan program.

而政府官员则帮助监管在联邦学生贷款项目中的借款人.

17、He proposes an import tsar to oversee the scrutiny of Chinese goods.

他建议成立一个专门监管中国货物的进口管理机构.

18、Is the Chinese oversee dead on board?

华侨在机上死了 吗？

以上是简答网为您整理的oversee怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于oversee

的用法、oversee的释义、oversee

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/oversee>

